# Ciclismo | Tour de Francia

# Isidro y Bernardo, final esta tarde en Gijón

Iglesias, Pruneda, Menéndez y Hevia disputarán mañana las semifinales de Colunga

Gijón, Lucas BLANCO
La bolera de La Camocha acoge esta tarde la final del Campeonato "Ayuntamiento de Gijón"
organizado por la peña Magdalena. A partir de las 18.30 horas el
joven Isidro Valverde (Tino El
Panadero) y Bernardo Menéndez
(Villa de Noreña) protagonizan
un duelo generacional en el que el
segundo parte como favorito por
veteranía, pero el primero tratará
de sorprender como ya hiciera
con Pruneda y Eugenio en las
rondas previas.

Justo antes se jugará la final de la prueba infantil del mismo torneo entre Jario González (Villa de Noreña) y José Miguel Fernández (Batán). El miércoles se disputaron ya las finales de las pruebas de categoría juvenil y aficionados. En juveniles se impuso Jorge Rosa (Batán) a Ricardo Gonzalo (El Piles) por 12 a 7, mientras que en aficionados el local Santianes derrotó a Coviella (Contrueces) por 12 a 9.

Colunga. Guillermo Iglesias, jugador de Villa La Sidra-Titi, lideró las tiradas clasificatorias del torneo de bolos en la calle de Colunga finalizadas el miércoles con 231 bolos y accedió a semifinales junto a su compañero de equipo Javier Pruneda (228 tantos), Sergio Hevia (213) y Bernardo Menéndez, que marcó el corte con 203. Iglesias tendrá como rival en la primera semifinal prevista para mañana a las 18 horas a Bernardo, mientras que Pruneda y Sergio Hevia (Magdalena) se verán las caras a continuación para pelear por la segunda plaza de finalista. Dicha final se jugará el domingo a las seis de la tarde.

Torrevieja. El pasado martes regresaba la expedición de categorías inferiores que durante cinco días disputó varias competiciones en el Centro Asturiano de Torrevieja. El gran triunfador de la ex-



Guillermo Iglesias, durante una tirada, con Pruneda a su espaida. L. BLANCO



integrantes de la expedición asturiana a Torrevieja.

pedición fue Jairo González, que se impuso en el torneo de Iniciación tras ganar en la final a Adrián (El Berrón) por 8 a 4 y que, además, superó a Pablo Fernández (Batán) en la final del torneo de Los Álcazares en el que compitieron juntos los trece componentes de la expedición. González lideró las tiradas con una excepcional tirada de 169 bolos con 20 bolas, frente a los 155 de su rival en la fi-

nal, al que venció por 8 a 6 en un choque en el que promediaron 45 bolos.

Pablo no conseguiría sin embargo colarse en la final del torneo de Torrevieja infantil en el que Javi Díaz (Morcín) superó a José Miguel (Batán) en la partida por el título, mientras que en juveniles Raquel Espinosa (Tino El Panadero) doblegó en la final a Dani Méndez, la peña El Berrón.

# Cavendish firma el triplete antes de los Pirineos

El Aspin, a 7 kilómetros de meta, primera cita con la gran montaña

Montauban (Francia), Carlos DE TORRES El británico Mark Cavendish

Climension Data) se mostró intratable en la meta de Montauban, donde firmó su tercera victoria en la presente edición y la número 29 en el Tour, a sólo cinco del récord del belga Eddy Merckx, en una jornada de enlace con los Pirineos en la que el belga Van Avermaet (BMC) mantuvo el jersey de líder.

beiga Van Avermaet (BMC) mantuvo el jersey de líder.

El "Expreso de Man", de 31 años, batió en un esprint en ligera bajada y el viento a favor al alemán Kittel (Etixx) y al joven británico McLay (Fortuneo). Los favoritos pasaron el día mirando en lontananza la cordillera pirenaica, donde hoy empieza el baile serio. Hubo un ligero corte en el pelotón cuando se produjo la locura por el esprint, pero los candidatos al podio entraron todos juntos.

Van Avermaet entró de amarillo y con ese color llegará hoy a los Pirineos. Le siguen el francés Julian Alaphilippe (Etixx) a 5:11 y el español Alejandro Valverde a 5:13. Froome y Nairo Quintana están empatados, a 5:17. y Alberto Contador sufre aún a 1:21 de los rivales directos. El asturiano Dani Navarro (Cofidis) ocupa el puesto 94.º en la general, a 27 minutos y 19 segundos del líder.

El Tour entra hoy en la alta montaña por la puerta del Col de Aspin, la primera subida importante de la presente edición, que supone también la primera dificultad montañosa del tríptico pirenaico.

co pirenaico.
Será una corta jornada de 162
kilómetros, con una primera cota de cuarta sin importancia y en
la que todo quedará para el final



Cavendish, ganando ayer. | REUTER

con el ascenso al Aspin, de primera categoría, cuyas rampas comienzan a menos de 20 kilómetros para la meta.

Serán 12 kilómetros de subida tendida, sin grandes rampas, con una pendiente media del 6,5 por ciento. Todo apunta a que el ganador de la etapa coronará el Aspin en el grupo de cabeza, pero tendrá todavía que descender siete kilómetros hasta la meta del lago Payolle; el último de ellos en ligero ascenso.

El sábado el pelotón afrontará una jornada con el Tourmalet y el Peyresourde como platos fuertes, y el domingo se vivirá la jornada reina de los Pirineos con final en la estación andorrana de Argalis

FÓRMULA 1 / GRAN PREMIO DE GRAN BRETAÑA

# Alonso contará con mejoras en el propulsor

Fernando Alonso (McLaren-Honda) afrontará hoy los primeros entrenamientos del Gran Premio de Gran Bretaña, décima cita de la temporada que se disputará el domingo en Silverstone, contando con una mejora en el motor. Con esta modificación, el motorista japonés gastará dos de los 'tokens' (unidades de mejora técnica del monoplaza) que tiene disponibles, por lo que restarán diez. El portal especializado Autosport.com también mantiene que el bicampeón asturiano podría estrenar el cuarto motor de los cinco que riene para toda la temporada.

CICLICA

## Illas acoge mañana el Regional de Enduro y Gijón el de Trialbici

La localidad de Callezuela, en Illas, acogerá mañana (9 horas) el Campeonato de Asturias Enduro, cita organizada por la P. C. Roxín y que se recupera en el calendario regional después de tres años de ausencia. Las categorías que optan al título son las de cadetes, juniors, élite-sub 23. máster y féminas, quienes competirin en un circuito por las inmediaciones del pico Gorfolí, en Avilés. También el domingo se disputará en el Parque Biketrial de Gijón (Polideportivo de Perchera-La Braña) el campeonato regional de Trialbici para las categorías promesa, principiante, alevín, cadete, élite y máster 30. Organiza el club Biketrial Gijón. Mañana será el turno de las escuelas de ciclismo, que disputarán desde las 17 horas en Cenera (Mieres) el I Premio San Cristóbal que organiza por el Club Ciclista Llosorio.

PIRAGÜISMO

### El Nacional de sprint, desde hoy en Trasona

El embalse de Trasona acoge desde hoy y hasta el domingo el Campeonato de España Sprint para las categorías senior, sub-23 y junior. Se espera una participación cercana a los seiscientos palistas, en representación de 75 clubes, entre ellos buena parte de los integrantes de la selección española que ultima se preparación para los Juegos Olímpicos de Río, con el grupista Javier Hernanz a la cabeza, así como también palistas de los combinados sub-23 y junior que disputarán el Mundial de Minsk (Bielortusia) desde el día 28, informa J. M. CARBAJAL.

#### Isidro y Bernardo se enfrentan en la final del Campeonato de Gijón en La Camocha

:: R. D. Los torneos que organiza la Peña Magdalena en su nueva cancha de La Camocha ponen hoy punto final con la celebración de los partidos por el título.

La final del 33 Campeonato de Gijón y 14 Provincial se celebrará a partir de las seis y media de esta tarde, en la citada bolera de la mendionada parroquia gijonesa, con el enfrentamiento entre Isidro, de la Peña Tino el Panadero de Oviedo, y Bernardo, de la Bolística de Noreña.

Ambos jugadores llegan en un gran momento de forma y la parti-da ha levantado una gran expectación entre los numerosos aficionados a la cuatreada

Isidro derrotó, por 14-13, en semifinales a Eugenio, de la Peña Tu-ronesa, mientras que Bernardo se impuso a Marco, de la Bolística de Rozaes de Bimenes, por 14-8.
Por lo que se refiere a la catego-

ría infantil, la final, que se jugará a las cinco de esta tarde, reúne a los mejor de la base en Asturias. Pelearán por el torneo Jairo, de la Peña Vi-lla de Noreña, y José Miguel, del Batán de Mieres. A la conclusión de los dos enfrentamientos se celebrará la entrega de premios y trofeos, encabeza por José Castañón, presidente de la Peña Magdalena

#### Javier Hernanz y Sara Ouzande, bazas asturianas en el Nacional de pista

#### PIRAGUISMO

:: R. D. Los Campeonatos de España de esprint olímpico (pista), que se disputan este fin de semana en el embalse de Trasona, son todo un reto para los palistas asturianos

La principal baza de los anfitriones es el olímpico grupista Javier Hernanz, que competirá en las prue-bas K-2, con Juan Oriyés, así como en el K-4 1.000 que completarán este último piragüista, Borja Prieto y Daniel Barón. Este cuarteto disputará también la carrera de 500 metros con el cambio del veterano Miguel Gayo por el mencionado Ba-

Asimismo, Pelayo Roza, de la Sociedad Cultural y Deportiva de Ri-badesella, y Pedro Vázquez Llenín, de Los Rapidos, tienen también

serias opciones de medalla. Otra de las opciones de metal de los del Principado es la exgrupista Sara Ouzan-de (Gauzón), que en caso de que no compita Teresa Portela tendría incluso opcio-Javier Hernanz nes de subirse a lo más alto del podio

También puede hacer un buen papel Miriam Vega, del Grupo Co vadonga, que se empleará a fondo en el K-1, K-41.000 y K-2.

Asimismo, se espera que los K-4

de Ribadesella, que lidera Pelayo Roza, y del Oviedo Kayak, que capitanean los hermanos Castañón, entren en el podio.

La actividad de los piragüistas asturianos será intensa en este mes

de julio, ya que posteriormente habrá importantes citas internacionales a las que acu-

En principio, al Campeo-naro de Europa de la catego ria sub 23, que se disputará la próxima semana en la República Checa, irá la palis-

ta del Grupo Miriam Vega, mientras que 15 días después Sara Ouzande y Juan Oriyés tienen previsto participar en el Campeonato del Mun-do sub 23, que se celebrará en Bie-



Los jóvenes participantes, ayer, en el inicio del torneo, en la sala de ajedrez grupista. :: PALOMA UCHA

# Camilo Ríos lidera el Torneo **Internacional del Grupo**

#### **AJEDREZ**

Los siete maestros que participan en esta edición entraron en liza en la jornada inaugural de la prestigiosa cita

#### KIKE IGLESIAS

GIJON, Comenzó el Torneo Internacional del Grupo Covadonga, en el que se dan cita medio centenar de ajedrecistas, entre los que destacan siete titulados internaciona-

Lidera el ránking el maestro internacional colombiano Camilo Ríos, miembro del equipo olímpico de su país, así como otros tres maestros internacionales: el espanol, de origen peruano, Arturo Vi-darte; el cubano, afincado en Gijón, Julio Boudy; y el argentino Marcelo Panelo, vencedor el pasado año

del certamen grupista. Asimismo, hay tres maestros Fide, uno de ellos a la espera de la concesión del título superior de maestro internacional, lo cual ocurrirá en el mes de septiembre.

Se trata del jugador gijonés Carlos Suárez, que es el segundo del orden de fuerza. Con él están también el cubano Francisco Olivares y el ovetense Antonio Acebal, Al final, se cayó de lista el gran maestro Miguel Muñoz, que avisó a última hora de que no viajaría y dejó a la organización sin tiempo para reaccionar y buscarle un sustituto. Una falta de respeto.

En la primera jornada, disputada durante la tarde de ayer en el Aula de Estudio de la polideportiva sociedad gijonesa, no se produ-jeron sorpresas y todos los principales espadas derrotaron a sus rivales con relativa facilidad. Habrá que esperar a que los emparejamientos se endurezcan para disfrucar de duelos con más igualdad y,

en consecuencia, más emoción,

Junto a los ajedrecistas adultos se encuentran dieciséis jovencitos que aspiran a ocupar los sillones de los anteriores dentro de unos años. Ocho disputan un torneo para jugadores sub 10 y otros tantos lo ha-cen en una prueba para sub 12. En el primero participan David Junquera, David Ronderos, Olaya Fer-nández, Iván Patón, Daniel Vega, David Chajoyán, Miguel Zarza y Carmen Piedra, mientras que en el segundo lo hacen Antón de La Iglesia, Aída García, David Morán, Mario Suárez, Eloy Suárez, Anna González, Adrián Fernández y Héctor

#### Torneo de ajedrez rápido

Esta tarde, a las cinco, se pondrán en marcha los relojes para afrontar la segunda ronda de cada uno de los torneos. Mañana sábado, a partir de las cuatro de la tarde, se disputará el torneo internacional de ajedrez rapido

# El Gijón Jovellanos tiene definida su pretemporada con siete encuentros

#### BALONMANO

El primer derbi entre jovellanistas y grupistas tendrá lugar el 4 de septiembre en la Copa Principado

GIJÓN. El Gijón Jovellanos de la División de Honor Plata tiene confeccionado su programa de partidos de pretemporada, a la espera del sorteo de calendario la próxima semana. El conjunto gijonés, que volve-rá al trabajo el 27 de julio, iniciará su preparación con un encuentro amistoso el 13 de agosto en La Coniña, contra el Balonmano Cisne de la mísma categoría.

Cuatro dias después, el miércoles 17, el equipo que entrena Sergio Cotelo medirá sus fuerzas ante el Ademar León de la Liga Asobal, en el que militan los exjovellanistas Alejandro Costoya y Nacho Huerta.

El fin de semana del 19 al 21, el Gijón Jovellanos participará en el Torneo Ciudad de Santander, en el que tendrá como rivales al Puente

#### **PARTIDOS Y FECHAS**

Cisne (La Coruña) 13 de agosto Ademar (Gijón) 19. 20 v 21 de agosto P. Genil v Sinfin (Santander) 27 de agosto Torrelavega y Tolosa (Torrelavega) 3 y 4 de septiembre Grupo, Avilesina y Base Oviedo (Copa Principado)

Genil del gijonés Ángel Paraja y al Sínfin del que fuera lateral rojillo Pablo Paredes.

Siete días después, el Gijón Jovellanos disputará en Torrelavega un torneo en la modalidad de tres en uno contra los anfitriones y el Tolosa, recién ascendidos a la categoría de plata.

La pretemporada del Gijón Jovellanos se cerrará en la Copa Princi-pado, que se celebrará los días 3 y 4 de septiembre en un escenario aún por concretar por la Federación del Principado. En la primera semifinal se enfrentarán el equipo rojillo contra el Base Oviedo de Falo Méndez, mientras que en el otro partido por el pase a la final se medirán el Gru-po Covadonga y la Avilesina.

#### El Mavi NT ficha a la pivote Leticia Cobo y a la extremo Andrea Blanco

:: R. D. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada sigue conformando la plantilla de cara a la próxima temporada en la División de Honor fe-

El club fabril se hizo con los servicios de la pivote Leticia Cobo, de 24 años y 1,84 metros de altura. Jugó en la máxima categoría en el Elda. Vícar Goya, Castro y Zuazo Barakaldo, aunque las dos últimas campanas actuó en el Joao Barros de Liga portuguesa.

La Calzada trató de hacerse con

sus servicios cuando sufrió la baja por maternidad de la pivote brasile ña Juceli, pero en aquella ocasión el citado club vasco no permitió su salida.

Leticia Cobo, que destaca por su buen trabajo tanto a nivel defensi-vo como en ataque, fue internacional en las categorías inferiores.

A la incorporación de esta juga-dora se une la de la extremo gijonesa Andrea Blanco. Tiene 19 años y mide 1,66 metros de altura: La última campaña defendió los colores del Corazón de María.

Al margen de ambas jugadoras, el Mavi NT cuenta en su plantilla con la portera Merche, las primeras lí-neas Agus Lopez, Marizza Faría y Nerea Medina, así como la pivoté Carla Gómez.